

FLIGHT INFORMATION



FLUGHAFENBESCHREIBUNG AIRPORT INSTRUCTIONS

Treffpunkt ist spätestens 15-20 Minuten vor Abflug im Abfertigungsbereich der Allgemeinen Luftfahrt (GAT General Aviation Terminal), Tor 180. Hier stehen für Ihr Wohlbefinden einige Sofas und Kaffee zu Ihrer Verfügung.

*Meeting point is the General Aviation Terminal (GAT) the latest 15-20 minutes before departure.
For your comfort there will be a few sofas and coffee.*

Sie können Ihr Fahrzeug direkt vor dem GAT auf einem der 2 für FLY ALPHA ausgewiesenen Parkplätze kostenfrei abstellen. Sollten Sie mit mehreren Fahrzeugen anreisen, können Sie sich im GAT zusätzliche Parkkarten abholen und die speziellen GAT-Parkplätze nutzen.

Parking for two cars is possible directly in front of the GAT at the ALPHA EXEC parking lots at no additional costs. If you need more parking lots please feel free to contact the GAT for additional parking cards.

Im GAT Bereich wird unsere Crew Sie treffen. Ein Bus wird Sie und Ihr Gepäck von hier direkt zu Ihrem Flugzeug transportieren.

Our crew will meet you at the GAT. A shuttle bus will pick you up and transport you and your baggage to the aircraft.

Sie benötigen keine Bordkarte. Ihre Namen sind auf der bestätigten Passagierliste aufgeführt.

You do not have to have a boarding card. Your names are on the confirmed passenger list.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.
For questions or additional information feel free to contact us.

Mit freundlichen Grüßen,
With kind regards,

Marcus Kaiser
FLY ALPHA GmbH

